



Jahresbericht 2015

Bereits im letzten Jahresbericht wurden Erkenntnisse und Überlegungen aus der Vorstandsretraite vom Januar 2015 (Leitung Dr. Bernhard Lindner, Bildung und Propstei) vorgestellt.

Vieles wurde dieses Jahr nun ausprobiert oder durchgeführt. Die Überführung des **airak** von einer Anbieterin interreligiöser Angebote hin zu einer Plattform von Vernetzung und Information ist noch im Gange: Vor allem **facebook** ist gut besucht, und die Homepage konnte erneuert werden. Sie ist nun gefällig, modern, und leichter handelbar.

Für die Vernetzung bräuchte es allerdings so etwas wie einen Automatismus. Dass "Interreligiöse Player" im Aargau immer auch an den **airak** dächten, und Infos weiter-leiteten. Hier ist noch Optimierungspotential.

Neue eigene Anlässe hat der **airak** gemäss Ankündigung an der letzten GV keine angeboten, auch nicht anlässlich der Woche der Religionen. Bewährte Gefässe wie der Stammtisch wurden allerdings weiter geführt – der Aarauer Stammtisch findet neu seit 2016 als eigentlicher Stammtisch in der Aarauerstube (Bahnhofsnahe) statt.

Aus privaten Gründen habe ich meine Anstellung im Aargau aufgegeben und deshalb auch als **airak**-Präsident per Jahresversammlung 2016 demissioniert.

Allen ein grosses Merci-Schön für die Zusammenarbeit.

Obergösgen im Jänner 2016

Dr. Thomas Markus Meier